



Dès 2024, Dardagny va bénéficier de l'Internet ultrarapide

Swisscom a informé la commune de Dardagny de l'extension prévue du réseau fibre optique. Les premiers contacts commenceront dès le **1^e novembre 2023** et, dès l'été 2024, les premiers habitants seront raccordés à l'Internet ultrarapide. Cependant, avant cela, de nombreux travaux préliminaires sont nécessaires.

Swisscom étend en permanence ses réseaux haut débit. Un déploiement des technologies de fibre optique a lieu dans chaque commune suisse. C'est au tour des habitants de Dardagny d'en profiter.

Les travaux préliminaires débutent dès le 1^e novembre 2023

Avant la pose des câbles à fibre optique, il faut entre autres obtenir votre autorisation pour les travaux de déploiement sur les biens-fonds publics comme privés. Les sociétés partenaires de Swisscom, « **Cablex SA** » ou « **Velox Numeric Sarl** », contacteront les propriétaires afin de discuter des détails techniques. Dans un deuxième temps, l'infrastructure existante sera mise à niveau.

Durant cette période, Swisscom prend à sa charge tous les travaux d'infrastructure. Le propriétaire qui ne souhaite pas profiter de cette campagne de raccordement, devra par la suite participer aux frais de cette installation. Swisscom vous encourage donc vivement à signer le contrat raccordement réseau à haut débit FTTH, afin qu'il puisse amener la fibre dans votre bien immobilier, sans frais pour vous.

Libre choix de l'opérateur

Swisscom déploie les technologies de fibre optique à Dardagny, mais les propriétaires peuvent choisir librement parmi les différents opérateurs.

Renseignements : www.swisscom.ch/checker, les habitants peuvent saisir leur adresse pour vérifier les produits et prestations disponibles à leur domicile. Pour de plus amples informations sur le réseau Swisscom : www.swisscom.ch/constructionreseau

La Mairie